

Due Torri Hotel

Il n'y a sans doute pas meilleur emplacement dans la ville : au cœur de la cité historique, mais avec ce léger retrait un brin aristocratique d'une institution vivant bien le passage des siècles. Elle appartient à ces beaux hôtels d'Europe brassant non seulement les touristes de tous les continents, mais aussi la société locale régulièrement réunie pour des banquets et les attrait de la terrasse sur le toit. On sent alors battre le cœur de la cité en regardant les Véronais sur leur trente-et-un, donnant à la vie cette dimension que l'on vient confusément chercher dans ce palace. Malgré une sérénité très professionnelle, ce dernier ne contient pas moins de 86 chambres. Parfait pour rayonner en ville, voiturier pour vous épargner les angoisses du parking. Grandes salles de réception. Marbre constant et volumes de jadis. ✂

Due Torri Hotel There can be no better location in town: at the heart of the historic center but slightly set back, in the true aristocratic style of a venerable institution that has withstood the passing of time. One of Europe's finest hotels, the Due Torri hosts tourists from all over the world and the local high society, which comes for banquets and the view from the rooftop terrace. You can take the pulse of the city watching the Veronese in their elegant attire, bringing the palace to life. Despite its serene air, the hotel boasts no fewer than 86 rooms, as well as large reception spaces. It's perfect as a base for exploring the city, with stress-free valet parking in town. Marble and space throughout. ✂



DUE TORRI HOTEL Piazza Sant'Anastasia 4, Vérone.
Tél. +39 045 595 044. www.duetorrihotels.com